



NOTA DE PRENSA N° 038 –2013-GR.CAJ/C.R.

Sara Palacios: En asamblea se elegirá el candidato del MAS para la alcaldía de Cajamarca

La Dra. Sara Palacios Sánchez, quien es militante del Movimiento de Afirmación Social (MAS), dijo que se tiene programado una asamblea para fines de este mes con el propósito de elegir al candidato que representará al MAS como aspirante a la alcaldía municipal de Cajamarca.

Sara Palacios Sánchez, quien es consejera regional por Cajamarca, indicó que “hasta la fecha no se tiene posibles postulantes, aunque para más adelante se tiene previsto formar alianzas para determinar algunas representaciones”.

Por otro lado, la consejera regional se refirió al “Primer Encuentro Macroregional Norte” desarrollado el último sábado. “Se evidenció una asistencia plena de los representantes de Lambayeque, Amazonas, Piura, La Libertad y Cajamarca. Se cumplió con las expectativas”, declaró.

También dijo que “se determinó las fechas de entrega de las firmas que se necesitan para inscribirse como partido político nacional”.

“Se recordó las obligaciones como integrantes del MAS, difundiendo los principios, lo que se pretende lograr y cuál es la finalidad de su existencia”, culminó.